
Subject: Erster Haarersatz, erste Fragen 
Posted by BigBerlin on Wed, 02 Jan 2013 21:00:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
nach einiger Zeit des passiven Mitlesenes habe ich mich entschieden nun auch mal aktiv Fragen
zu stellen. Mich plagt das Thema Haarausfall bereits seit ein paar Jahren, ich habe noch immer
eine Surferfrisur, die jetzt allerdings schon durch ziemliche Geheimratsecken gekennzeichnet ist.
Mein Haarausfall ist Stressbedingt  und damit ist bei mir im Kopf zusätzlich noch ein kleiner
Teufelskreis in Gang gesetzt worden.

Die Haare oben auf dem Kopf sind recht dünn geworden, kurzum: ich fühle mich seit einem
Jahr überhaupt nichtmehr wohl in meiner Haut. Zeit zum Reagieren.

Ich will mir in den nächsten Zeit ein Haarteil bestellen bin mir aber über einige Punkte noch
unsicher. 
Ich bin mache sehr viel Sport, dabei schwitze ich natürlich auch dementsprechend  gut wäre
also eine Befestigungsmethode und ein Haarteil das dies aushält. Leider habe ich auch schnell
fettendes Haar  ich muss mir jeden Morgen die Haare waschen  ansonsten wirken diese einfach
nur noch fettig. Wahrscheinlich würde ich das Haarteil abnehmen müssen wenn ich zum
Sport gehe. 

Ich habe mir aufgrund des gemischten Feedbacks in Hinsicht auf Zweithaarstudios überlegt mit
direkt ein Haarteil zu bestellen und dieses dann selbst zu befestigen. Hierfür bräuchte ich
etwas Beratung wo ich dies am besten tuen könnte, bisher kam hier im Forum Toplace ziemlich
gut weg, soweit ich das überblicken kann

Jetzt haben sich mir folgende Fragestellungen gestellt:
1.	Kann ich mit meinen derzeitigen Haaren ein Haartemplate anfertigen um damit ein Haarteil zu
ordern?
2.	Wo würde ich das Haarteil dann beginnen lassen  also was hat sich bewährt? Die gesamte
Kopfoberseite durch das System abdecken oder eine kleinere Fläche?  
3.	Welche Haare würde ich zur Farbanpassung dazugeben? Ich denke das wird ein Mix aus
Deckhaar und Seitenhaar werden, wobei ich wahrscheinlich im Bestellprozess auch schreiben
könnte das ich Strähnen haben will.
4.	Sollte ich mir zur Befestigung eine Halbglatze rasieren oder eine Haarteil mit Klammern
ordern?
5.	Wie oft sollte ich das Haarteil waschen?
6.	Kann ich das Haarteil direkt beim Duschen mitwaschen oder muss ich dies separat tuen?
7.	Kann ich das Haarteil normal stylen? (Mit Produkten die kein Alkohol einsetzen,
selbstverständlich)
8.	Sollte ich das Haarteil zum Sport lieber abnehmen oder kann ich es beim Bodybuilding
bedenkenlos tragen?
9.	Frisurtechnisch würde ich gerne bei langen Haaren bleiben  auch weil dies für den Einstieg
ja einfacher sein soll. Ich würde mir jedoch gerne einen leichten Undercut setzen lassen, spricht
die Haare wären an der Seite an der längsten Stelle dann immer noch recht lang (hinters Ohr
gelegt), beim Übergang zwischen eigenen Haaren und Haarteil wären also noch eigene Haare
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 - die dann allerdings nach hinten gegelt wären. Ist das so zum Anfang machbar?
10.	Wieviele Haarsystem sollte man Zuhause haben? Ich denke mindestens eins als Backup
wäre wahrscheinlich notwendig?
11.	Gibt es hier im Forum eine Zusammenstellung von guten Zweithaaranbietern?

Was mir gerade noch einfällt: Ich wohne derzeit im Ruhrgebiet und würde mich freuen falls ein
langjähriges Mitglied Zeit für ein persönlich Gespräch finden würde, einige Fragen
ergeben sich ja erst im Gespräch (erstes Anbringen des Haarteiles).

Ich würde mich sehr über eine Beantwortung dieser Fragen freuen .

Vielen Dank,

BigBerlin

Subject: Aw: Erster Haarersatz, erste Fragen 
Posted by Gerd on Thu, 03 Jan 2013 10:25:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Big,

also was den Sport und das schwitzen angeht kann ich sagen, dass wenn es kein Sport ist bei
dem das Teil direkt beansprucht wird oder ähnliches es kein Problem ist. Das teil geht dann
nicht kaputt. Du müsstest es aber aufgrund des vermehrten Schwitzens öfter neu Verkleben.
Ich verklebe alle 8 Tage. Du müsstest dann (abhänging auch von deiner Körperchemie
u.s.w.) alle 4 Tage verkleben. 

1. Kann ich mit meinen derzeitigen Haaren ein Haartemplate anfertigen um damit ein Haarteil zu
ordern?

Ja klar, aber ich würde mich diesbezüglich beraten lassen, damit du alles richtig machst.

 2. Wo würde ich das Haarteil dann beginnen lassen also was hat sich bewährt? Die gesamte
Kopfoberseite durch das System abdecken oder eine kleinere Fläche? 

Also das Teil deckt auf deutsch gesagt deine Glatze ab. Das heißt, die Partien auf deinem Kopf,
auf denen du noch volles Haar hast müssen nicht durch das teil abgedeckt werden. Wenn du
die Schablone anfertigst, dann berücksichtigst du das wenn du die größe des späteren
Teiles mit Edding einzeichnest.  

3. Welche Haare würde ich zur Farbanpassung dazugeben? Ich denke das wird ein Mix aus
Deckhaar und Seitenhaar werden, wobei ich wahrscheinlich im Bestellprozess auch schreiben
könnte das ich Strähnen haben will. 
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Da kennen sich andere besser aus, da ich meine echten Haare immer nach dem teil färbe.

4. Sollte ich mir zur Befestigung eine Halbglatze rasieren oder eine Haarteil mit Klammern
ordern?

Also ich persönlich finde Klammern sowas von OUT! Das ginge bei mir garnicht. Verkleben ist
sicher, flächendeckend und unauffällig.

 5. Wie oft sollte ich das Haarteil waschen?

Ich wasche meins täglich, da ich wie du sehr schnell fettendes Haar habe.

 6. Kann ich das Haarteil direkt beim Duschen mitwaschen oder muss ich dies separat tuen?

ja, direkt beim duschen mit waschen wie deine eigenen Haare nur etwas vorsichtiger, damit das
Teil beim waschen nicht verfilzt.

 7. Kann ich das Haarteil normal stylen? (Mit Produkten die kein Alkohol einsetzen,
selbstverständlich)

Ich benutze alle normel Stylingprodukte mit oder ohne Alkohol. In Kleberestentferner ist auch sehr
viel Alkohol drin. Und wenn beim Waschen schön spülung drauf machttrocknen die haare
auch nicht so sehr aus. Das mit dem alkohol wird denke ich etwas überbewertet.

 8. Sollte ich das Haarteil zum Sport lieber abnehmen oder kann ich es beim Bodybuilding
bedenkenlos tragen?

Ich würde es tragen beim Sport. Du trainierst ja sicher mehrmals die Woche, so oft würdest
du das teil ja dann sicher nicht neu verkleben wollen.

 9. Frisurtechnisch würde ich gerne bei langen Haaren bleiben auch weil dies für den Einstieg
ja einfacher sein soll. Ich würde mir jedoch gerne einen leichten Undercut setzen lassen, spricht
die Haare wären an der Seite an der längsten Stelle dann immer noch recht lang (hinters Ohr
gelegt), beim Übergang zwischen eigenen Haaren und Haarteil wären also noch eigene Haare
- die dann allerdings nach hinten gegelt wären. Ist das so zum Anfang machbar?

Das klingt alles gut, nur mit der Front solltest du aufpassen, dass das haarteil icht aufffällt.
Vielleicht hast du ja vorne noch eine gute Haarlinie, dann kannst du diese stehen lassen und das
Haarteil dahinter beginnen. Dann ist ein Zurückgelen auch kein problem.

 10. Wieviele Haarsystem sollte man Zuhause haben? Ich denke mindestens eins als Backup
wäre wahrscheinlich notwendig?

Ja eins zur Reserve bzw. für den Notfall genügt.
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 11. Gibt es hier im Forum eine Zusammenstellung von guten Zweithaaranbietern?

Da nutzt du die Suchfunktion mal. empfehlen kann ich dir Tolle&Locke hier aus dem Forum
aufgrund der wirklich guten Beratung und der fäiren Preise. 

Gruß  Gerd
 

Subject: Aw: Erster Haarersatz, erste Fragen 
Posted by andyyyyy on Thu, 03 Jan 2013 13:52:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

super, danke, gerd! mir helfen diese antworten auch sehr weiter!

Subject: Aw: Erster Haarersatz, erste Fragen 
Posted by Gerd on Thu, 03 Jan 2013 21:10:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bitte 

Subject: Aw: Erster Haarersatz, erste Fragen 
Posted by BigBerlin on Thu, 03 Jan 2013 22:00:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielen Dank für deinen ausführlichen Beitrag, dieser hat mir sehr geholfen .

Ich war heute beim ersten Friseurbesuch hier in Essen und habe den Friseur gefragt ob er einen
Einschnitt vornehmen würde - anschließend haben wir noch etwas über Haarteile diskutiert.
Er meinte er sieht extrem viele schlechte Haarteile wenn er durch die Stadt geht und warnte mich
davor diesen Weg zu gehen - da ich durch das rasieren meiner Haare dann ja einen riesen Schritt
vornehmen würde. Viele Haarteile erkennt er wohl schon von weitem - weil die Haare entweder
zu steil stehen oder zu flach anliegen ... damit hat er mich doch ziemlich verunsichert. 

Fallen Haarteile heutzutage wirklich noch so stark auf?

Subject: Aw: Erster Haarersatz, erste Fragen 
Posted by Gerd on Thu, 03 Jan 2013 22:39:09 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Hi, er hat recht, dass es ein großer Schritt ist. Ob man den geht liegt am mehr oder weniger
großen Leidensdruck.

Recht hat  er auch wenn er sagt, dass es viele schlechte Haarteile gibt. Ich sehe ständig  welche
in der Stadt. 

Aber!!! Ob ein Teil als solches erkannt wird liegt vorallem am guten oder schlechten Schnitt. Viele
Friseure lassen die Haare vor allem hinten sehr lang . Das wirkt unnatürlich und sieht sofort
nach Toupet aus. Diese Friseure trauen sich nicht gute Frisuren zu schneiden und das ist shit. 

Aber es liegt auch viel am Styling . Vor allem ältere Männer kämmen die Haare einfach nur
glatt. Dann liegen sie unnatürlich an. 

Vor allem wenn man ein Haarteil trägt muss man viel Wert auf Styling legen. Die Haare nicht
akkurat gekemmt tragen, sondern immer etwas diffus. Etwas Gel, etwas Spray vielleicht. Viele
hier um Forum werden dir das bestätigen. Ich glaube dein Friseur hat einfach  schiss , dass er
es nicht hinbekommt. 

Gruß Gerd 

Subject: Aw: Erster Haarersatz, erste Fragen 
Posted by BigBerlin on Thu, 03 Jan 2013 23:24:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gerd schrieb am Thu, 03 January 2013 23:39Hi, er hat recht, dass es ein großer Schritt ist. Ob
man den geht liegt am mehr oder weniger großen Leidensdruck.

Recht hat  er auch wenn er sagt, dass es viele schlechte Haarteile gibt. Ich sehe ständig  welche
in der Stadt. 

Aber!!! Ob ein Teil als solches erkannt wird liegt vorallem am guten oder schlechten Schnitt. Viele
Friseure lassen die Haare vor allem hinten sehr lang . Das wirkt unnatürlich und sieht sofort
nach Toupet aus. Diese Friseure trauen sich nicht gute Frisuren zu schneiden und das ist shit. 

Aber es liegt auch viel am Styling . Vor allem ältere Männer kämmen die Haare einfach nur
glatt. Dann liegen sie unnatürlich an. 

Vor allem wenn man ein Haarteil trägt muss man viel Wert auf Styling legen. Die Haare nicht
akkurat gekemmt tragen, sondern immer etwas diffus. Etwas Gel, etwas Spray vielleicht. Viele
hier um Forum werden dir das bestätigen. Ich glaube dein Friseur hat einfach  schiss , dass er
es nicht hinbekommt. 

Gruß Gerd 

Er hat mir gesagt das er den Schnitt als sehr anspruchsvoll empfindet und mich dabei auch lieber
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an ein Zweithaarstudio leiten würde - allerdings meinte er auch das es bei meiner Haarlänge
eigentlich keine Probleme darstellen würde. Er erwähnte aber auch einen Bekannten bei dem
er nicht bemerkte das dieser ein Haarteil trug - anscheinend gehts also auch richtig .

Inwiefern sollte man denn ein Haarteil erkennen wenn der Friseur die Haare am Hinterkopf lang
behält? Was mir etwas zu denken gibt ist die Tatsache das man die Haare nicht akkurat
kämmen sollte, ich wollte zum Anfang eventuell meine Surferfrisur weitertragen (nur halt mit
mehr Haaren) - dort sind die Haare ja nun auch ziemlich lang und gerade - werden dann durch
Haarspray allerdings auch fixiert und etwas diffuser gemacht.

Subject: Aw: Erster Haarersatz, erste Fragen 
Posted by vdsb on Thu, 03 Jan 2013 23:41:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das ist alle papalapap.... was soll an zweithaar schneiden ein problem sein???

ist doch genauso wie eigenes haar.. nur das sie halt auf einem netz(lace) sitzen und das wird ja
auf deiner kopfhaut geklebt und ist dann quasi unsichtbar... also wo sollte das problem sein für
einen friseur dir die haare zu schneiden

Subject: Aw: Erster Haarersatz, erste Fragen 
Posted by BigBerlin on Thu, 03 Jan 2013 23:48:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

vdsb schrieb am Fri, 04 January 2013 00:41das ist alle papalapap.... was soll an zweithaar
schneiden ein problem sein???

ist doch genauso wie eigenes haar.. nur das sie halt auf einem netz(lace) sitzen und das wird ja
auf deiner kopfhaut geklebt und ist dann quasi unsichtbar... also wo sollte das problem sein für
einen friseur dir die haare zu schneiden

Er meinte das, dass Problem sei das die Haare nicht nachwachsen würden und somit im
schlimmsten Falle eine Haarteil für mehrere 100€ kaputt wäre, als weiteres Problem nannte
er den Übergang zur eigenen Behaarung. 
Schlussendlich wird es wahrscheinlich ein Haftungsproblem sein.

Subject: Aw: Erster Haarersatz, erste Fragen 
Posted by vdsb on Thu, 03 Jan 2013 23:58:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wie meinst du das mit nicht nachwachsen?
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Subject: Aw: Erster Haarersatz, erste Fragen 
Posted by BennyB on Fri, 04 Jan 2013 08:20:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich muss mich auch mal einschalten, weil ich ein paar Meinungen in diesem Thread nicht
zustimmen kann bzw. diese doch etwas verwirrend für Anfänger oder Leute, die darüber
nachdenken, sein können.

Ein wirklich guter Friseur sollte das Einschneiden eines Haarteils wirklich ohne Probleme
hinbekommen! Das ist kein Hexenwerk und man muss lediglich ein paar Kleinigkeiten beachten,
die für einen guten (!) Friseur aber kein Problem darstellen sollten (beim Übergang,
einblenden mit dem eigenen Haar). Ich kenne sogar viele vom Schreiben, die sich ihre
Haare/Systeme selbst schneiden, nach Video-Anleitungen und etwas mehr eigener Erfahrung!
Völliger Quatsch ist es, wenn der Friseur empfiehlt, extra in ein Zweithaarstudio zu gehen, um
das Teil einzuschneiden, außer einem sehr höheren Preis, ist dort nichts anders! Und ich
kenne Leute, bei denen 'verkacken' Zweithaarstudios regelmäßig aus
Unwissenheit/mangelender Begabung die Systeme, sei es beim Schneiden oder Färben.

Nicht korrekt meiner Meinung nach sind auch Deine Anmerkungen Gerd, wonach man eigentlich
immer Gel usw. tragen sollte, damit das System so natürlich wie nur möglich aussieht. Zwar
stimme ich zu, dass wenn leichte Farbunterschiede vorhanden sind und/oder die Dichte zu hoch
gewählt ist, Produkte wie Wachs oder Gel helfen können, es natürlicher wirken zu lassen
(Wetlook erzeugt weniger dichtes Haar z.B), aber grundsätzlich davon zu sprechen ist falsch.
Ich selbst trage die Haare auch nicht super kurz (mit keinem ausrasierten Nacken!) und nur
sporadisch Wachs. Und glaub mir, bei mir weiß niemand etwas und es sieht natürlich aus.
Das tolle an Haarsystemen ist ja, dass man so gut wie jede Frisur tragen kann. in Surferlook
gehört zu den einfachsten Frisuren, die man tragen kann, da man dort nicht seinen Haaransatz
hochstellt und die Seiten auch gut verdeckt sind. Pflegt man nun noch richtig das System (siehe
meine anderen Beiträge!) hat man viele Wochen große Freude an seinem System. Dazu
möchte ich noch anmerken, dass ich nichts (!) davon halte, wenn man sein System jeden Tag
wäscht! Das ist Gift für's System und vor allem gar nicht nötig! Ich wasche meins höchstens
2 mal die Woche, einmal abgenommen, beim Neuverkleben und dann (relativ selten) einmal,
wenn ich es auf dem Kopf habe unter der Dusche. Jedem sollte klar sein, dass dadurch die
Klebwirkung beeinflusst wird. Solange ihr keine Bergarbeiter seid oder in einer Fabrik mit viel
Staub arbeitet, muss man das System nicht jeden Tag waschen - auch bei eigenem fettigen Haar
nicht. Ich selbst habe diees Problem und musste mein Haar schon immer (!) jeden Tag waschen.
Das mache ich nach wie vor und auch unter der Dusche, allerdings versuche ich so gut wie es
geht, die Haare des Systems nach oben zu kämmen und mit 2 Klammern zu fixieren und dann
meine Seiten und hinten mit Shampoo zu waschen. Dass dabei ein wenig Shampoo auch auf die
Haare des Systems kommt, lässt sich nicht vermeiden, stell aber auch kein Problem dar. Ich
trage mein jetziges System seit fast 3 Monaten und habe weder Grünstiche, rote
Verfärbungen oder trockene Haare. Beachtet auch hierzu meine Pflegehinweise sowie
empfohlene (wenige!) Produkte in anderen Threads!

Die Punkte, die man beachten muss, damit ein System natürlich aussieht, habe ich schon
mehrmals im Forum aufgezählt... ***Edit***  
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Wir als Träger haben zwar ein sehr gutes Gespür - ein normaler Mensch würde aber nie
darauf kommen, dass es sich um ein Haarsystem handelt, es sei denn, es ist wirklich etwas total
daneben oder man wandelt sich vom Glatzenträger zu einem Typen mit voller Haarpracht
innerhalb eines Wochenendes. Achtet mal auf viele Frisuren da draußen, viele haben einfach
eine sehr hohe Dichte oder tragen nen 'Topfkopf' oder ähnliches, das heißt noch lange nicht,
dass es sich um Haarsysteme handelt. 

Natürlich handelt es sich um einen großen Schritt und ich bin auch nicht sonderlich begabt,
aber ich hatte wirklich so gut wie keine Probleme bei meiner 'Umwandlung'. Ich habe viel Kontakt
zu anderen Menschen, viele Freunde und gehe gerne aus - niemand ahnt etwas. Man muss
immer ein paar Dinge beachten und sich 2-3 Stunden die Woche Zeit nehmen, aber das ist
allemal besser als kahl durch die Gegend zu laufen oder jeden Morgen ne Stunde mit Concealer
zu benötigen, um ein einigermaßen aussehendes Vogelnest hinzuzaubern . BEEN THERE,
DONE THAT!

BigBerlin, such Dir unbedingt einen anderen Friseur!

Viel Erfolg

B.

Subject: INFO: @Benny
Posted by Tolle-und-Locke on Fri, 04 Jan 2013 09:44:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Benny, sei doch bitte so freundlich und lösche die Textstelle in Deinem vorangegangenen
Posting zu uns.
Vielen Dank bereits im Voraus und frohes neues Jahr!

Mit freundlichen Grüßen
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: INFO: @Benny
Posted by BennyB on Fri, 04 Jan 2013 11:47:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aus einem Grund, den ich nicht kenne, ist es mir nicht möglich. Das 'ändern' Symbol fehlt bei
meinem Post...

Subject: Aw: Erster Haarersatz, erste Fragen 
Posted by vdsb on Fri, 04 Jan 2013 11:51:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

BennyB schrieb am Fri, 04 January 2013 09:20Hallo,
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ich muss mich auch mal einschalten, weil ich ein paar Meinungen in diesem Thread nicht
zustimmen kann bzw. diese doch etwas verwirrend für Anfänger oder Leute, die darüber
nachdenken, sein können.

Ein wirklich guter Friseur sollte das Einschneiden eines Haarteils wirklich ohne Probleme
hinbekommen! Das ist kein Hexenwerk und man muss lediglich ein paar Kleinigkeiten beachten,
die für einen guten (!) Friseur aber kein Problem darstellen sollten (beim Übergang,
einblenden mit dem eigenen Haar). Ich kenne sogar viele vom Schreiben, die sich ihre
Haare/Systeme selbst schneiden, nach Video-Anleitungen und etwas mehr eigener Erfahrung!
Völliger Quatsch ist es, wenn der Friseur empfiehlt, extra in ein Zweithaarstudio zu gehen, um
das Teil einzuschneiden, außer einem sehr höheren Preis, ist dort nichts anders! Und ich
kenne Leute, bei denen 'verkacken' Zweithaarstudios regelmäßig aus
Unwissenheit/mangelender Begabung die Systeme, sei es beim Schneiden oder Färben.

Nicht korrekt meiner Meinung nach sind auch Deine Anmerkungen Gerd, wonach man eigentlich
immer Gel usw. tragen sollte, damit das System so natürlich wie nur möglich aussieht. Zwar
stimme ich zu, dass wenn leichte Farbunterschiede vorhanden sind und/oder die Dichte zu hoch
gewählt ist, Produkte wie Wachs oder Gel helfen können, es natürlicher wirken zu lassen
(Wetlook erzeugt weniger dichtes Haar z.B), aber grundsätzlich davon zu sprechen ist falsch.
Ich selbst trage die Haare auch nicht super kurz (mit keinem ausrasierten Nacken!) und nur
sporadisch Wachs. Und glaub mir, bei mir weiß niemand etwas und es sieht natürlich aus.
Das tolle an Haarsystemen ist ja, dass man so gut wie jede Frisur tragen kann. in Surferlook
gehört zu den einfachsten Frisuren, die man tragen kann, da man dort nicht seinen Haaransatz
hochstellt und die Seiten auch gut verdeckt sind. Pflegt man nun noch richtig das System (siehe
meine anderen Beiträge!) hat man viele Wochen große Freude an seinem System. Dazu
möchte ich noch anmerken, dass ich nichts (!) davon halte, wenn man sein System jeden Tag
wäscht! Das ist Gift für's System und vor allem gar nicht nötig! Ich wasche meins höchstens
2 mal die Woche, einmal abgenommen, beim Neuverkleben und dann (relativ selten) einmal,
wenn ich es auf dem Kopf habe unter der Dusche. Jedem sollte klar sein, dass dadurch die
Klebwirkung beeinflusst wird. Solange ihr keine Bergarbeiter seid oder in einer Fabrik mit viel
Staub arbeitet, muss man das System nicht jeden Tag waschen - auch bei eigenem fettigen Haar
nicht. Ich selbst habe diees Problem und musste mein Haar schon immer (!) jeden Tag waschen.
Das mache ich nach wie vor und auch unter der Dusche, allerdings versuche ich so gut wie es
geht, die Haare des Systems nach oben zu kämmen und mit 2 Klammern zu fixieren und dann
meine Seiten und hinten mit Shampoo zu waschen. Dass dabei ein wenig Shampoo auch auf die
Haare des Systems kommt, lässt sich nicht vermeiden, stell aber auch kein Problem dar. Ich
trage mein jetziges System seit fast 3 Monaten und habe weder Grünstiche, rote
Verfärbungen oder trockene Haare. Beachtet auch hierzu meine Pflegehinweise sowie
empfohlene (wenige!) Produkte in anderen Threads!

Die Punkte, die man beachten muss, damit ein System natürlich aussieht, habe ich schon
mehrmals im Forum aufgezählt und diese wurden mir 'sogar' von Tolle & Locke bestätigt  
(Suchfunktion!!!).

Wir als Träger haben zwar ein sehr gutes Gespür - ein normaler Mensch würde aber nie
darauf kommen, dass es sich um ein Haarsystem handelt, es sei denn, es ist wirklich etwas total
daneben oder man wandelt sich vom Glatzenträger zu einem Typen mit voller Haarpracht
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innerhalb eines Wochenendes. Achtet mal auf viele Frisuren da draußen, viele haben einfach
eine sehr hohe Dichte oder tragen nen 'Topfkopf' oder ähnliches, das heißt noch lange nicht,
dass es sich um Haarsysteme handelt. 

Natürlich handelt es sich um einen großen Schritt und ich bin auch nicht sonderlich begabt,
aber ich hatte wirklich so gut wie keine Probleme bei meiner 'Umwandlung'. Ich habe viel Kontakt
zu anderen Menschen, viele Freunde und gehe gerne aus - niemand ahnt etwas. Man muss
immer ein paar Dinge beachten und sich 2-3 Stunden die Woche Zeit nehmen, aber das ist
allemal besser als kahl durch die Gegend zu laufen oder jeden Morgen ne Stunde mit Concealer
zu benötigen, um ein einigermaßen aussehendes Vogelnest hinzuzaubern . BEEN THERE,
DONE THAT!

BigBerlin, such Dir unbedingt einen anderen Friseur!

Viel Erfolg

B.

benny könntest du mir ein gefallen tun.. und mir ein fonto von deinen haaren schicken??.. also
ohne gesicht und augen ..halt nur haare... wäre sehr nett

Subject: Aw: Erster Haarersatz, erste Fragen 
Posted by Gerd on Fri, 04 Jan 2013 17:51:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

BennyB schrieb am Fri, 04 January 2013 09:20

Nicht korrekt meiner Meinung nach sind auch Deine Anmerkungen Gerd, wonach man eigentlich
immer Gel usw. tragen sollte, damit das System so natürlich wie nur möglich aussieht. Zwar
stimme ich zu, dass wenn leichte Farbunterschiede vorhanden sind und/oder die Dichte zu hoch
gewählt ist, Produkte wie Wachs oder Gel helfen können, es natürlicher wirken zu lassen
(Wetlook erzeugt weniger dichtes Haar z.B), aber grundsätzlich davon zu sprechen ist falsch.
Ich selbst trage die Haare auch nicht super kurz (mit keinem ausrasierten Nacken!) und nur
sporadisch Wachs. Und glaub mir, bei mir weiß niemand etwas und es sieht natürlich aus. 

Hi BennyB, 

Ich habe ja auch nicht gesagt, dass das jeder machen muss oder soll und dass das bei jedem
nötig ist. 

Ich nehme auch nicht jeden Tag Gel. Es kommt natürlich auf die Frisur und auf die auftretenden
probleme wie farbuntschied u.s.w. an. 
Ich benutze gerne Gel. Was ist sagen wollte ist, dass man die Haare nicht toupettypisch glatt in
eine Richtung kämmen soll. Es seidenn die Frisur erfordert das. 

Was das tägliche waschen angeht hab ich auch nicht gesagt, dass das jeder so machen muss.
Ich hab geschrieben, dass ich das so mache. Ich habe das von dir beschriebene Vorgehen mit
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rundherum waschen auch versucht. Das ist nix für mich. Ist aber ne Möglichkeit wenn man
damit klar kommt. 

Was die Haltbarkeit der verklebung und auch die Haltbarkeit des Teiles an sich angeht muss ich
sagen, dass ich ein Teil 3 Monate trage bei täglichem waschen. Meine verklebung hält bei
tägl. Waschen 10 Tage. Wobei ich es immer nach 8 Tagen neu verklebe. 

Mir kommt es aufs perfekte aussehen an und nicht primär wie lange ich das Teil tragen kann.
Wenn es nimmer geht kommt ein neues drauf....

Gruß Gerd 

Subject: Aw: INFO: @Benny
Posted by Mona on Sat, 05 Jan 2013 05:41:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

BennyB schrieb am Fri, 04 January 2013 12:47Aus einem Grund, den ich nicht kenne, ist es mir
nicht möglich. Das 'ändern' Symbol fehlt bei meinem Post...

Ich habe die Textpassage aus deinem post genommen.
Man kann nur für einen kleine Weile selber etwas ändern, beispielsweise, um Fehler zu
korrigieren etc... Danach aber ist es geschrieben, wie gesprochen - man kann es nicht revidieren.
Denn würden hier Beiträge im Nachhinein geändert, ergäben die Folgepostings keinen
Sinn mehr und die Themen wären für niemanden mehr nachvollziehbar.

Viele Grüße, Mona

Subject: Aw: Erster Haarersatz, erste Fragen 
Posted by BennyB on Sat, 05 Jan 2013 11:09:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Gerd!

Sorry, mein Post kam vielleicht etwas ruppig rüber, das wollte ich nicht und habe ich auch
anders gemeint, also pardon! Beim Tragen ist es - wie wir beide wahrscheinlich wissen - wirklich
so, dass für jeden unterschiedliche Dinge am besten funktionieren, sei es bein Waschen,
welche Produkte man verwendet usw. Es gibt keine 'perfekte' Anleitung nach der jeder gehen
kann. Das ist immer individuell und hängt von verschiedenen Faktoren ab. Ich wollte zum
Ausdruck bringen, dass das tägliche Waschen nicht gut für's System und dies vor allem auch
gar nicht nötig ist, weil das Haar nicht eigenes Haar verfettet oder 'dreckig' wird. Die
Rundherumlösung funktioniert bei mir ganz gut, oben befeuchte ich das Haar lediglich mit
Wasser ohne Shampoo.
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Zum Thema Gel: Wie gesagt, ich selbst nutze ab und an wachs, oft aber auch gar nichts, kenne
viele, die es ähnlich handhaben, andere wiederum nutzen immer den Wetlook, sei es für ihren
Style oder um Dichte oder Farbunterschiede zu kaschieren, was damit ja sehr gut möglich ist.
Wir sind uns auf jeden Fall einig, dass die Frisur super wichtig für ein natürliches Ergebnis ist.

Okay, wenn Du 3 Monate aus Deinem Teil bei täglicher Haarwäsche bekommst, ist das
natürlich super! 3 Monate würden mir auch reichen. Aussehen geht mir ebenfalls vor
Haltbarkeit, nur kürzer als 3 Monate sollte es wirklich nicht sein. Ich trage noch nicht allzu lange
und bin gespannt, wielange mein jetztiges System hält, sind nun fast 3 Monate es sieht nach wie
vor sehr gut aus. 

Kannst Du mir vielleicht was zu Deiner Klebemethode und den Produkten sagen (Tape für
Perimeter, Kleber für vorne?) 10 Tagen Halt bei täglicher Wäsche finde ich schon
außergewöhnlich gut! Musst Du die Front neuverkleben manchmal? Ich verklebe im Schnitt
alle 5-7 Tage neu und bin damit zufrieden, jedoch auch nach wi vor am herumexperimentieren,
welcher Kleber am besten für mich ist.

Grüße

Benny

Subject: Aw: Erster Haarersatz, erste Fragen 
Posted by Gerd on Sun, 06 Jan 2013 08:28:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

BennyB schrieb am Sat, 05 January 2013 12:09
Kannst Du mir vielleicht was zu Deiner Klebemethode und den Produkten sagen (Tape für
Perimeter, Kleber für vorne?) 10 Tagen Halt bei täglicher Wäsche finde ich schon
außergewöhnlich gut! Musst Du die Front neuverkleben manchmal? Ich verklebe im Schnitt
alle 5-7 Tage neu und bin damit zufrieden, jedoch auch nach wi vor am herumexperimentieren,
welcher Kleber am besten für mich ist.

Grüße

Benny

Hi BennyB,

ich verklebe rundherum ausser vorne mit Klebeband. ich benutze Magic Tape von Knoche, hab
aber auch mal bei Tolle und Locke welches gekauft, dass genauso gut war und dazu noch auf
einer Rolle war, was ich besser finde. Weiß aber den Nahmen nichtmehr. Vielleicht kann das
T&L mal hier ergänzen. 
Die Front verklebe ich mit Flüssigkleber und zwar mit Aquabond. Das ist meiner Mein ung nach
der beste, aber das kann man nicht verallgemeinern, weil es auf die Körperchemie und das
Schwitzen eines jeden einzelnen ankommt wie lange ein Kleber hält. Ich kann also nur von mir
sprechen!  Trotzdem hält die Front mal kürzer mal länger. Meisstens klebe ich sie einmal in
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den 8 Tagen nach. Da ich einen langen Ponny trage verzichte ich auch ab und an auf das
nachkleben.

Gruß  Gerd

Subject: Aw: Erster Haarersatz, erste Fragen 
Posted by hannitalokade on Sun, 06 Jan 2013 10:44:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, hab mal gelesen, dass wenn man sport macht, also Beispiel schwimmen, dann soll man die
haare oder ersatzh. nicht nass lassen. stimmt das? ist das gefährlich?
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